



FÜNF FREUNDE 4

Bewertung der Jugend Filmjury:

Im vierten Teil der "Fünf Freunde"-Serie gibt es wieder mal ein spannendes Abenteuer zu bestehen. Zufällig bekommen die Freunde mit, wie eine Gestalt in unheimlicher Kutte sich am Prunkstück der Ausstellung, der Mumie des Ersten Pharaos, zu schaffen macht. Die Freunde entdecken, dass die Gestalt nach einem Amulett gesucht haben muss, das in der Mumie versteckt gewesen ist. Zusammen mit Onkel Bernhard fliegen Dick, Anne, Julian und George mit ihrem Hund Timmy nach Kairo, um dem Geheimnis auf die Spur zu kommen.

Der Film ist eine sehr spannungsreiche Abenteuergeschichte, die uns gut gefallen hat, weil man mitten drin in der Geschichte ist und beobachten kann, wie die in den vier Teilen älter gewordenen Charaktere jetzt andere Interessen entwickeln. Wir fanden die Schauspieler in dem Film sehr ansprechend, da wir sie bereits aus dem deutschen Fernsehen kennen. Die realistische Handlung der Geschichte sowie die Kameraführung und das Licht sorgten für einen überzeugenden Gesamteindruck. Auch die Originalschauplätze haben uns begeistert.

Aufgrund der vielen spannenden und abenteuerlichen Szenen möchten wir den Film aber erst für Zuschauer ab 7 Jahren empfehlen.

Wertung in Sternen:

actionreich:

\$\display \display \dinplox \display \display \display \display \display \display \display \display \displ